



SECTION SYNDICALE C.F.T.C. D'AULNAY-SOUS-BOIS

Aulnay-Sous-Bois, le 28 novembre 2022

Pourquoi je vote CFTC

A la CFTC, nous défendons le Service Public et tous les agents publics.

A la CFTC, nous ne vendons pas du rêve et on dit la vérité aux agents.

A la CFTC, nous nous opposons au clientélisme comme mode de management au sein des services.

A la CFTC nous ne défendons pas ce qui n'est pas défendable et nous l'assumons, dans l'intérêt même des agents.

A la CFTC, nous portons de vraies revendications et pas une liste de vœux pieux ou de résultats déjà obtenus.

A la CFTC, vous pouvez adhérer sans contrainte mais aussi démissionner sans être menacé.

A la CFTC, quand nous prenons en charge un dossier ou une situation nous allons jusqu'au bout.

A la CFTC, nous défendons les agents sans aucune contrepartie, notamment financière.

A la CFTC, nous ne nous faisons pas de la publicité facile sur le dos des agents défendus, nous préservons leur anonymat.

A la CFTC, nous avons une ligne de conduite claire et n'affirmons pas tout et son contraire, notamment lors des séances du Comité Technique.

A la CFTC, nous respectons tous les agents et n'allons pas à la « pêche aux voix » en allant démarcher les collègues figurant déjà sur des listes concurrentes.

A la CFTC, il n'y a pas de maltraitance sur les dirigeants et les délégués de notre syndicat, nous reconnaissions le travail et les mérites de chacun et on s'en souvient.

A la CFTC, nous avons une grande technicité et une expertise de haut niveau en matière de statut de la fonction publique. Chaque situation est traitée par nos experts statutaires et nombreux sont les collègues qui peuvent témoigner des résultats obtenus.

A la CFTC, nous sommes pour l'équité salariale et la reconnaissance du travail accompli avec une politique cohérente et transparente d'avancement de grade, de promotion interne et de déroulement de carrière.

A la CFTC, nous défendons la formation et la mobilité interne par la promotion d'agents déjà en poste et qui veulent évoluer.

A la CFTC, nous luttons contre toute forme de harcèlement et défendons les agents en souffrance, pas les harceleurs.

A la CFTC, nous défendons la possibilité pour tous les agents d'obtenir des logements décents et pas seulement pour quelques privilégiés.

Si vous vous reconnaissiez dans ces valeurs votez et faites voter CFTC le 8 décembre prochain.